

Règlement des Certificats SSL

I. Dispositions générales

1. Par Règlement, il y a lieu de comprendre le Règlement des Certificats SSL et les documents auxquels il fait référence, en particulier l'offre, la liste de prix, la spécification du service et les Conditions générales.
2. Un certificat SSL est une chaîne de caractères unique utilisée pour authentifier les ressources stockées sur le serveur sur lequel il est hébergé ; il est émis pour un nom de Domaine spécifique sur la base de la vérification par l'Émetteur du droit d'utiliser le Domaine.
3. Le service de Certificat SSL est un service fourni par netart.com consistant dans la représentation du client auprès de l'émetteur lors de la conclusion d'accord d'émission de Certificat SSL selon les conditions de prestation de service fixées par l'émetteur.
4. Le service de Certificat SSL OEM est un service complémentaire fourni dans le cadre du modèle de paiement à l'utilisation qui consiste à émettre un Certificat SSL, conformément au point I.3., et à l'installer automatiquement sur le service principal auquel il est affecté, sans possibilité pour le client de le télécharger et de l'utiliser sous une autre forme.
5. La date d'expiration enregistrée dans le Certificat SSL fixe la période pendant laquelle le service de Certificat SSL OEM peut utiliser ce Certificat SSL, mais pas la fin de la période de prestation du service de Certificat SSL OEM.
6. En cas d'utilisation du service de Certificat SSL OEM, avant la date d'expiration enregistrée dans le Certificat SSL, netart.com demande à l'Émetteur d'émettre un Certificat SSL pour la période suivante. La délivrance du nouveau Certificat SSL s'effectue conformément au point II.5.
7. En cas de renonciation à l'utilisation du service de Certificat SSL OEM, netart.com peut annuler le Certificat SSL associé à ce service.
8. En concluant le contrat de prestation de service de Certificat SSL, le Client déclare et garantit avoir le droit effectif de disposer du Domaine pour lequel le Certificat SSL doit être émis.
9. Par Émetteur, il y a lieu de comprendre le tiers autorisé à émettre des Certificats SSL.
10. L'annulation de Certificat SSL consiste à mettre fin à l'authentification des ressources par ce Certificat SSL avant la fin de la période de validité qui est enregistrée dans celui-ci.
11. Les Certificats SSL sont proposés par netart.com dans des versions conformes à l'offre et aux spécifications des services publiées sur <https://www.netart.com>. Le prix de la délivrance de Certificat SSL ou de la prestation de service de Certificat SSL OEM est fixé conformément à la liste de prix publiée sur le site <https://www.netart.com>.
12. Les termes à initiale majuscule qui ne sont pas définis dans le présent Règlement ont la signification qui leur est donnée dans les Conditions générales ou dans le Règlement de la prestation de services d'enregistrement de domaine et de services liés.

II. Commande et vérification

1. Pour commander le service de Certificat SSL ou le service de Certificat SSL OEM, le client remplit une commande de service électronique.
2. La passation de commande équivaut à la conclusion d'un accord entre le client et netart.com en vue de sa représentation auprès de l'émetteur lors de la conclusion du contrat d'émission de Certificat SSL.
3. En concluant le contrat de prestation de service de Certificat SSL ou de service de Certificat SSL OEM, le Client déclare avoir lu et approuvé dans leur intégralité le règlement et les modèles de contrats mis à disposition par l'Émetteur, c'est-à-dire Asseco Data Systems S.A., à l'adresse <https://www.certum.pl>.
4. La société netart.com s'engage à demander à l'émetteur la délivrance du Certificat SSL aux conditions spécifiées dans la commande, à condition que le paiement du service Certificat SSL ait été acquitté. Le client à statut de consommateur déclare demander à netart.com de réclamer le Certificat SSL à l'Émetteur dans les 14 jours à compter de la date de sa passation de commande dans les formes.
5. Le Certificat SSL est délivré par l'Émetteur après vérification du droit de disposer du Domaine.
6. Des informations sur le processus de vérification sont disponibles sur le site <https://www.netart.com>. En acceptant le présent règlement, le client déclare avoir pris connaissance de ces informations et accepte de recevoir des e-mails de netart.com ou de l'émetteur pendant le processus de vérification, à l'adresse e-mail indiquée dans la commande.
7. En cas d'issue négative de la vérification et de refus d'émission du Certificat SSL par l'Émetteur, le paiement versé à netart.com pour l'émission du Certificat SSL sera remboursé au client.
8. La Période d'abonnement commence à la date d'émission du Certificat SSL par l'Émetteur.
9. Le client consent à ce que le Certificat SSL soit délivré aussitôt le paiement enregistré par netart.com.

III. Obligations et responsabilité de netart.com

1. La société netart.com n'est pas responsable des fausses déclarations des clients concernant leur droit d'utilisation du domaine.
2. netart.com n'accorde pas personnellement de garanties au client ou à des tiers dans le cadre de la délivrance des Certificats SSL. Les informations relatives aux garanties fournies par les émetteurs sont présentées dans leurs modèles de contrats. La disposition ci-dessus n'exclut pas le droit du client ayant le statut de consommateur résidant sur le territoire de l'Union européenne, de faire valoir d'autres droits conformément à la législation applicable.

IV. Dispositions finales

1. Le service Certificat SSL et le service Certificat SSL OEM ne peuvent être fournis qu'aux clients qui utilisent le portail client conformément aux dispositions des conditions générales. Pour que le service soit fourni par netart.com au client, ce dernier doit accepter les conditions générales.
2. Seules les dispositions du droit matériel de la République de Pologne s'appliquent à la relation entre netart.com et le client. La disposition ci-dessus ne limite pas les droits obtenus en vertu de la loi par le Consommateur résidant sur le territoire de l'Union européenne.
3. Tous les litiges résultant du contrat entre le client et netart.com et qui ne peuvent pas être résolus par voie de réclamation seront réglés par le tribunal compétent pour le siège social de netart.com. Le lieu de prestation du service est le siège social de netart.com.
4. La langue utilisée pour la conduite et le règlement des litiges visés au point IV.3 ci-dessus et résolus par les tribunaux polonais est le polonais.
5. Pour les questions non réglées dans le Règlement, les clauses des Conditions générales sont d'application.
6. Date de la présente version du règlement : 06.03.2024.

SSL Certificate Regulations

I. General Provisions

1. The Regulations mean the Regulations of SSL Certificates and the documents referred to in these Regulations, in particular the offer, price list, service specification and General Terms and Conditions.
2. An SSL Certificate is a unique string of characters used to authenticate resources stored on the server where it is hosted, issued for a specific Domain name based on the Issuer's verification of the right to use the Domain.
3. The SSL Certificate Service is a service provided by netart.com consisting in the representation of the Client before the Issuer in the process of concluding an agreement for the issuance of an SSL Certificate under the terms and conditions of service specified by the Issuer.
4. The SSL OEM Certificate Service is an Additional Service, provided in a Pay-per-Use Model, which consists of issuing an SSL Certificate according to section I.3. and automatically installing it on the Master Service assigned to it, without the Client being able to download it and use it in any other form.
5. The expiration date recorded in the SSL Certificate determines the cut-off date within which the SSL Certificate OEM service can use this SSL Certificate, but does not determine the end of the SSL Certificate OEM service period.
6. In the case of using the OEM SSL Certificate service, before the expiration date recorded in the SSL Certificate, netart.com will request the Issuer for the issuance of an SSL Certificate for the next period. The issuance of a new SSL Certificate takes place according to section II.5.
7. Resignation from using the OEM SSL Certificate service entitles netart.com to revoke the SSL Certificate associated with this service.
8. By entering into an agreement for the provision of SSL Certificate service, the Client represents and warrants that they have the effective right to dispose of the Domain for which the SSL Certificate is to be issued.
9. The Issuer is a third party authorised to issue SSL Certificates.
10. The cancellation of an SSL Certificate involves the cessation of authentication of resources with the SSL Certificate before the end of the validity period which is recorded in the SSL Certificate.
11. SSL certificates are offered by netart.com in versions compliant with the offer and service specifications published at <https://www.netart.com>. The fee for the issuance of an SSL Certificate or the provision of an OEM SSL Certificate service is determined according to the price list published at <https://www.netart.com>.
12. Any capitalised terms not defined in these Regulations will have the meanings given to them in the General Terms and Conditions or the Regulations of the provision of domain registration service and related services.

II. Ordering and verification process

1. Ordering the SSL Certificate service or SSL OEM Certificate service involves the Client completing an electronic service order request.
2. Placing an order is equivalent to concluding an agreement between the Client and netart.com for the representation of the Client before the Issuer in the process of concluding an agreement for the issuance of an SSL Certificate.
3. By concluding an agreement for the provision of the SSL Certificate service or the SSL OEM Certificate service, the Client declares that they have read and accept in full regulations and contract templates made available by the Issuer, i.e. Assec Data Systems S.A. at <https://www.certum.pl>.
4. netart.com agrees to apply to the Issuer for the issuance of an SSL Certificate on the terms specified in the submitted order, subject to the receipt of payment for the provision of the SSL Certificate Service. The Client who is a Consumer declares that they request that netart.com apply to the Issuer for the issuance of an SSL Certificate before the expiry of 14 days of the date of properly submitted order.
5. The SSL Certificate is issued by the Issuer after a process of verification of the right to dispose of the Domain.
6. Information about the verification process is available at <https://www.netart.com>. By accepting these Regulations, the Client declares that they have familiarised themselves with this information and as part of the verification process agree to receive emails from netart.com or the Issuer to the email address specified in the order.
7. If the verification process is unsuccessful and the Issuer does not issue the SSL Certificate, the payment received by netart.com for issuing the SSL Certificate will be returned to the Client.
8. The Subscription Period will commence from the issuance of the SSL Certificate by the Issuer.
9. The Client agrees to issue the SSL Certificate immediately after the payment is recorded by netart.com.

III. Obligations and responsibilities of netart.com

1. netart.com shall not be held liable for the untruthfulness of the declaration submitted by the Client regarding the right to dispose of the domain.
2. In connection with the issuance of the SSL Certificate, netart.com does not personally grant the Client or any third parties any property collateral. Information about guarantees provided by Issuers is contained in the contract templates of these Issuers. The above provision does not exclude the right of the Client who is a Consumer residing in the territory of the European Union to pursue other claims according to applicable regulations.

IV. Final provisions

1. The SSL Certificate Service and the SSL OEM Certificate Service may be provided only to Clients who use the Client Panel according to the provisions of the General Terms and Conditions. The condition for the provision of the service by netart.com to the Client is that the Client accepts the General Terms and Conditions.
2. The relationship between netart.com and the Client is governed exclusively by the provisions of the substantive law of the Republic of Poland. The above provision shall not limit the rights acquired under the law by a Consumer residing in the territory of the European Union.
3. Any disputes that may arise from the agreement between the Client and netart.com, which cannot be resolved using the complaint procedure, will be settled by a common court of law with jurisdiction over the seat of netart.com. The place of provision of the service is the registered office of netart.com.
4. The language applicable to the conduct and settlement of disputes referred to in Section IV.3 above and settled by Polish courts, shall be Polish.
5. For matters not regulated in these Regulations, the provisions of the General Terms and Conditions will apply.
6. Regulations as of 05.10.2023.